

1月20日（火）



今日はお客様がたくさんいらっしゃいました。まずは、6年生の理科の学習に中国電力の方に来ていただき、電気の発生する仕組みや大切さを教えていただきました。私たちの生活になくてはならない



電気。停電になると、そのありがたみがよくわかります。日頃の当たり前を見直す、よいきっかけになりました。



地域の方のお力添えにより、小羽山幼稚園の園児さんと1年生・2年生が一緒にピアニスト 鐵百合奈さんの演奏を聞かせていただきました。クラシックの有名な曲を演奏してくださったり、園歌や校歌を一緒に歌つたりしてステキな時間を過ごさせていただきました。アンコールにもこたえてください、ステキな時間を過ごさせていただきました。鐵さんをはじめ、お力添えいただいた皆様、大変ありがとうございました。



こちらは4年生の理科の実験の様子です。温められた水の動きを調べています。水の色の変化を観察しながら、前回の実験との違いを考えていました。実際に手を動かして行う実験は、記憶にも残りますね。



2学期から始まった縦割り班でのそうじ。日に日に上手になっています。部屋の中にいると、廊下で掃除しているのかどうかわからぬくらいに、静かに黙々と掃除をすることができるようになっています。子どもたちの成長がすばらしいです。